



For info and visits, contact Victoria
+33 (0)6 63 99 23 11  

12 Pièces

309 m²

Réf. 8792699962

1 430 000 €

Tourrettes-sur-Loup

Maison à vendre (06140)

VESSNARD
LUXURY REAL ESTATE

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Charmante villa en pierre située à Turret-sur-Loup. Cette villa vous permettra de profiter de magnifiques vues panoramiques. La villa a été construite en 1975 sous la direction d'un architecte de talent et se compose de deux appartements séparés. La propriété dispose de 5 chambres et 4 salles de bains au total. La villa dispose d'un jardin de 1500 m² bordé d'arbres fruitiers, de plusieurs terrasses, d'un parking et d'un abri voiture pour 3 voitures. Pour parler à agent Victoria SANS ATTENDRE et 7/7, veuillez remplir le formulaire et recevez son numéro portable direct en quelques instants sur ...

Charming stone villa m² located in Turret-sur-Loup. This villa will allow you to enjoy a magnificent panoramic view. The villa was built in 1975 under the guidance of a talented architect and consists of two separate apartments. The property has 5 bedrooms and 4 bathrooms in total. The villa has a garden of 1500 m² lined with fruit trees, several terraces, parking and a carport for 3 cars. To get in touch with the agent Victoria RIGHT NOW and 7/7, please fill in the form and receive the agent's mobile phone in a few moments on your e-mail!

VESSNART

26 bd Maréchal Leclerc - 06310 BEAULIEU-SUR-MER

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





For info and visits, contact Victoria
+33 (0)6 63 99 23 11



For info and visits, contact Victoria
+33 (0)6 63 99 23 11



www.residences-immobilier.com



For info and visits, contact Victoria
+33 (0)6 63 99 23 11



For info and visits, contact Victoria
+33 (0)6 63 99 23 11

